



Parlez-vous  
ENGLISH?

## «Fremdsprachen in der Primarschule: wieviele sind zuviel?»

**Dienstag, 11. April 2017, 20.00 Uhr**

«Im Baumgarten», Schulhausstr. 4, Bachenbülach

Am 21. Mai 2017 stimmen wir über die Initiative «Mehr Qualität – eine Fremdsprache an der Primarschule» ab.

Was sind die Pro- und Kontra-Argumente? Sind zwei Fremdsprachen in der Primarschule zuviel oder zukunftsweisend?

### **Programm:**

20.00 Uhr Begrüssung  
Christoph Denzler, Präsident EVP Bülach

20.10 Uhr **Pro:** Werner Wunderli, Meilen  
Initiativkomitee Fremdsprachen-Initiative

**Kontra:** Johannes Zollinger, Wädenswil  
Stadtrat und Schulpräsident

20.50 Uhr Fragen, Diskussion

Bitte Parkplätze «Mehrzweckhalle» benützen.

**Veranstalter: EVP Bachenbülach – Bülach – Winkel**